
Sintesi incontro con gli iscritti di martedì 16 dicembre 2008.

Temi trattati

 Resoconto riunione precedente, letto, pubblicabile sul sito. 
 
 SEDE: Operativa resta da attivare telefono.

 RIUNIONE DEL MARTEDI'. Non provocando ostacoli ai turnisti il consueto incontro del martedì è spostato al 
lunedì, anche l'orario è mutato anticipando l'incontro alle 16.30 per allargare i tempi della discussione.

 SCIOPERO DEL 15.   Riuscita preparazione propagandistica dello sciopero. Alla diffusione dl volantino  con 
tutte le firme dei promotori della manifestazione, hanno partecipato anche una decina di studenti.
- Riuscita della manifestazione e corteo. Partenze e confluenza dei tronconi universitari, medi e sindacalismo di 
base non proprio nella maniera prevista. Alla confluenza gli universitari hanno preso la testa del corteo, e non 
con uno striscione unitario come concordato, in modo che CUB-COBAS fossero il primo spezzone a seguire, ma 
sono passati tutti ed anche gli  studenti medi hanno preceduto lo spezzone CUB-COBAS rendendo  di fatto la 
manifestazione una manifestazione degli studenti. 
All'ingresso in via XX settembre, gli universitari si sono fermati indecisi tra proseguire il corteo come previsto o 
dirottarlo sul consolato greco in solidarietà col movimento di piazza greco. Dopo animate discussioni il corteo 
procedeva sul tracciato previsto ma prolungandone il percorso sino a Brignole passando per la sopraelevata, il 
cui  ingombro,  per  qualche studente,  assume un valore  particolarmente  “ribellista”.  CUB-COBAS hanno così 
rinunciato al loro comizio a De Ferrari interrompendo la partecipazione al corteo in p.za Dante, prima dell'ingresso 
in sopraelevata. 
-  Da  un  lato  dunque  la  cosiddetta  “onda”  è  incasinata  dal   “sessantottismo”  ....  senza  “sessantotto”, 
sostanzialmente fatto di gruppetti e tendenze (poche) che tirano ognuna per conto proprio. Politicamente ne è 
risultata una loro adesione allo sciopero del sindacalismo di base, la cui manifestazione è stata poi svalutata 
proprio da loro.  Ciò che si ripete regolarmente alle loro manifestazioni è che non riescono mai a concluderle, c'è 
sempre un gruppetto che tira per un qualche altro “traguardo” condizionando tutti gli altri. Ne risulta sempre una 
conclusione sfilacciata che non riesce mai a dare un'impronta chiara alla manifestazione, in apparenza sembra 
proprio che sfinire i manifestanti diventi in qualche modo lo scopo di questa conclusioni sfilacciate. 
- D'altro lato la CUB ha dimostrato non di non essere all'altezza della situazione rinunciando a concludere la 
manifestazione del proprio sciopero col comizio previsto. La FLMU ha confermato di essere inesistente come 
partecipazione  e  capacità  di  direzione.  La  FLTU  ha  fatto  quel  che  poteva  e  meno  male  che  FLAICA  ha 
praticamente deciso di interrompere la propria ed altrui partecipazione al corteo dirottato a cui noi non avremmo 
comunque partecipato. Del resto, nonostante tutto, gli studenti del Comitato ci consentono una flessibilità che gli 
altri non hanno consentendoci di preservare i nostri iscritti da qualsiasi provocazione senza dover rompere con 
gli studenti che, solitamente, non pagano mai dazio.
-  Fatta salva la considerazione che non possiamo avere ancora la forza per “dirottare cortei”,  per  quanto ci 
riguarda la nostra partecipazione è stata più che buona anche come “visibilità”, sia sui quotidiani genovesi che 
sul TG3 e TV locali, consentendoci la prima uscita col nostro striscione.
- CGIL. Manifestazione malriuscita, non esaltante, a spanne gli era riuscita meglio la manifestazione del pubblico 
impiego del 17 novembre, ma probabilmente questo era il loro obbiettivo. La FIALS era in coda alla CGIL. 

 VARIE.  
- RdB, incontri in varie iniziative con Diliberto e Orlando. Tirano per un anti-CGIL stile arcobaleno di base?
- PD crollo elettorale in Abruzzo e sotto tiro della magistratura, in vista della “riforma”?  Certo hanno perso, col 
loro ondivagare la copertura di qualche “potere forte”, Patto del Corriere della Sera, Unicredit.
- Continua la crisi di Nursing-Up. Disdette. Sono arrivati a fare un volantino solo per gli iscritti (!?).
- Avviata la diffusione dell'opuscolo cui abbineremo la sottoscrizione per la sede.
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